

## 1. APA YANG ANDA KETAHUI TENTANG KRISTUS ?

Dunia sedang bergerak menuju akhir zaman. Akhir dari segala sesuatu sudah semakin dekat. Setiap orang yang saleh dan beragama tahu bahwa Isa/Kristus akan segera datang kembali sebagai hakim dan pada saat itu orang-orang yang acuh tak acuh akan sangat kecewa karena mereka telah mengabaikan Kristus dan kuasa-Nya yang nyata.

Anda bisa merasakan bahwa hidup Anda sekarang dan kehidupan kekal kelak tergantung pada pertanyaan: “Bagaimana hubungan pribadi anda dengan Kristus?” Apabila anda menerima Kristus secara pribadi, Anda mau membuka hati bagi Kristus maka Ia akan mengisi hati Anda dengan sukacita, semua persoalan kehidupan Anda akan dilihat dari terang Kristus - karena di dalam Kristus tersembunyi semua kekayaan hikmat dan pengetahuan. Kristus yang kelak datang dalam kemuliaan akan bertanya: “Apakah pendapatmu tentang Aku?” Renungkanlah, selagi masih ada waktu, dan Anda akan menemukan penghiburan yang sejati dalam hati anda bahkan memperoleh jalan keluar bagi setiap masalah, oleh karena anugerah dan kasih karunia-Nya.

## 2. BAGAIMANA MENURUT ANDA TENTANG KELAHIRAN-NYA YANG AJAIB?

Kristus disebut Isa putra Maryam, dengan nama ibunya, tidak akan pernah ada lagi orang yang dilahirkan seperti Kristus. Sedangkan Ismail putra Ibrahim disebut Ismail bin Ibrahim. Juga Yahya bin Zachariah dan Muhammad bin Abdullah. Anak laki-laki mewarisi nama atau marga ayahnya. Lalu mengapa Kristus diberi nama menurut ibunya? Jawabannya adalah karena Ia tidak memiliki ayah jasmani seperti manusia pada umumnya. Ia dilahirkan melalui seorang perawan bernama Maryam tanpa pembenihan seorang pria. Kelahirannya tergantung pada kuasa Allah dan dengan rancangan-Nya yang abadi.

Tujuh ratus tahun sebelum kelahiran-Nya, Nabi Yesaya telah menubuatkan peristiwa kelahiran ini: “Sesungguhnya, seorang perempuan muda mengandung dan akan melahirkan seorang anak laki-laki dan ia akan menamakan Dia Imanuel (artinya Allah beserta kita)” (Yesaya 7:14). Allah menepati janji-Nya, sebab Ia setia dan adil dan tidak ada yang mustahil bagi Dia.

Apakah anda tahu bahwa Kristus adalah Firman Allah? Bacalah Injil yang diilhami Allah:

**“Pada mulanya adalah Firman; Firman itu bersama-sama dengan Allah dan Firman itu adalah Allah....Firman itu telah menjadi manusia, dan diam diantara kita” (Yohanes 1: 1, 14).**

Seluruh kuasa penciptaan Allah yang bekerja melalui sabda-Nya, telah terhimpun di dalam Kristus yang adalah Firman. Dan apabila anda merenungkan peristiwa-peristiwa sekitar kelahiran-Nya, Anda akan kagum karena tidak ada satu manusia yang dilahirkan seperti Putra Maryam ini. Kristus tak dapat dibandingkan dengan siapapun. Kelahirannya adalah unik.

Apakah anda ingat Allah menciptakan Adam dari tanah? Kita semua adalah keturunan Adam bahkan nabi-nabipun ciptaan dari tanah. Semua kita bersifat duniawi – dari bawah. Tetapi Kristus dari atas karena Ia turun dari surga. Ia murni, tanpa cacat dan bersih, lebih putih dari salju. Tetapi kita semua bersalah, kotor dan berdosa, sebab kita dari dunia dan tidak lahir dari Roh Allah.

Dalam Kitab Suci kita membaca satu ungkapan yang unik, bahwa Kristus datang ke dunia untuk menyelamatkan orang-orang berdosa. Tak seorang-pun dapat menggantikan tugas Kristus, sebab kita semua lahir dari bumi, tetapi Ia lahir langsung dari Allah.

Ia tidak menolak kita, manusia yang menyusahkan, tetapi Ia memilih menyelamatkan dunia yang menyedihkan ini dan menyucikan kita manusia biasa.

### **3. TAHUKAH ANDA KRISTUS LAHIR TANPA DOSA?**

Kristus lahir dari Roh Allah. Sejak lahir Ia tetap tanpa dosa dan murni. Ia tidak berdosa, sekalipun tidak pernah berbuat dosa atau tergelincir dalam dosa. Ia tidak pernah meminta pengampunan Allah, seperti yang kita dilakukan. Kita harus mengaku dosa-dosa kalau tidak kebenaran Allah menjadi suatu dusta belaka, serta menipu diri kita sendiri. Nabi Daud memohon pengampunan dosa disertai ratapan dan pengakuan. Demikian juga Abraham, sahabat Allah. Jika Anda mencari dalam Alkitab atau Al Qur'an, anda tidak akan menemukan ayat yang menyatakan Yesus meminta pengampunan.

Karena Kristus tanpa dosa, Ia tidak memerlukan penyucian atau pembenaran. Ia mengatakan kepada yang menentang-Nya secara terang-terangan:

**“Siapakah diantaramu yang dapat membuktikan bahwa Aku berbuat dosa?”  
(Yohanes 8:46).**

Tetapi tidak seorangpun di antara mereka yang dapat menunjukkan sedikitpun kesalahan-Nya, baik melalui perkataan maupun perbuatan-Nya. Dalam persidangan terakhir di hadapan Gubernur Roma, hakim Pilatus terpaksa mengaku tiga kali:

**“Aku tidak mendapati kesalahan apapun padaNya (Yohanes 18:38, 19:4,6).**

Terlebih lagi, salah satu roh jahat yang merasuki seseorang menjadi cemas akan kedatangan Yesus lalu berteriak:

**“Hai Yesus orang Nazaret! Engkau datang hendak membinasakan kami? Aku tahu siapa Engkau: Yang Kudus dari Allah” (Markus 1:24).**

Dengan demikian, Yesus dikenal di dunia saat ini dan pada Hari Pengadilan bahwa diri Kristus itu murni, sempurna, dan suci. Tak seorangpun seperti Dia, sebab semuanya berdosa, kecuali Dia.

#### **4. SEJAUH MANA ANDA MENGETAHUI TENTANG PENGAJARAN KRISTUS?**

Semua Nabi dan penginjil diilhami oleh Firman Allah yang kekal. Tetapi Kristus adalah Firman Allah yang hidup, dimana seluruh kreatifitas dan kasih Allah yang berkuasa berpusat. Tidak hanya perkataan, tetapi Ia hidup sesuai dengan ajaran-Nya. Kuasa Allah nampak jelas dalam perkataan dan perbuatan-Nya yang bersesuaian.

Banyak contoh ungkapan tentang Yesus, diantaranya:

**“Dan setelah Yesus mengakhiri perkataan ini, takjublah orang banyak itu mendengar pengajaran-Nya, sebab Ia mengajar mereka sebagai orang berkuasa, tidak seperti ahli-ahli Taurat mereka” (Matius 7:28-29).**

Dan ketika lawan-lawan-Nya mencoba menangkap Dia melalui hamba-hamba mereka, hamba-hamba tersebut tergerak oleh perkataan-Nya dan hati nuraninya tersentuh. Mereka tidak berani mendekati-Nya. Mereka kembali kepada pemimpin mereka dan berkata:

**“Belum pernah seorang manusia berkata seperti orang itu!” (Yohanes 7:46).**

Perhatikan beberapa ucapan Kristus yang dikatakan dengan penuh kerendahan hati:

- “Akulah terang dunia; barangsiapa mengikut Aku, ia tidak akan berjalan dalam kegelapan, melainkan ia akan mempunyai terang hidup” (Yohanes 8:12)
- “Akulah roti hidup; barangsiapa datang kepada-Ku, ia tidak akan lapar lagi, dan barangsiapa percaya kepada-Ku ia tidak akan haus lagi. (Yohanes 6:35).
- “Kasihilah musuhmu, berbuatlah baik kepada orang yang membenci kamu; mintalah berkat bagi orang yang mengutuk kamu; berdoalah bagi orang yang mencaci kamu” (Lukas 6:27-28)
- “Jangan kamu menghakimi, supaya kamu tidak dihakimi. Karena dengan penghakiman yang kamu pakai untuk menghakimi, kamu akan dihakimi dan ukuran yang kamu pakai untuk mengukur, akan diukurkan kepadamu. Mengapa engkau melihat selambar di mata saudaramu, sedangkan balok di dalam matamu tidak engkau keta-

hui? Bagaimanakah engkau dapat berkata kepada saudaramu: Biarlah aku mengeluarkan selumbar itu dari matamu, padahal ada balok di dalam matamu. Hai orang-orang munafik, keluarkanlah dahulu balok dari matamu, maka engkau akan melihat dengan jelas untuk mengeluarkan selumbar itu dari mata saudaramu. (Matius 7:1-5)

Kalau Anda merenungkan perkataan-perkataan ini, Anda akan mengerti bahwa Kristus adalah terang dunia, pemberi damai dan hidup yang sejati bagi yang mentaati firman-Nya.

Nabi-Nabi lain datang membawa bagian cahaya illahi ke dalam dunia yang gelap, bagai bulan purnama yang bersinar lembut, kemudian memudar seperti bulan sabit. Tetapi Kristus bagaikan terik matahari yang bersinar terang dengan kekuatan cahayanya. Bagaimana mungkin kita mengikuti bulan saat matahari masih bersinar terang?

Kristus adalah terang sejati! Ia menggenapi semua nubuatan dan memproklamirkan Hukum Baru yaitu kasih. Ia sendiri adalah kasih yang menjadi manusia, maka Ia layak menyatakan:

**“Akulah jalan dan kebenaran dan hidup.... Langit dan bumi akan berlalu, tetapi perkataan-Ku tidak akan berlalu (Yohanes 14:6, dan Matius 24:35).**

## **5. BAGAIMANA MENURUT ANDA TENTANG KUASA KRISTUS?**

Seseorang yang merenungkan karya Yesus akan menyadari bahwa Yesus memiliki kemampuan yang tidak terbatas, sebab seluruh kuasa dan wibawa surga sepenuhnya diserahkan kepada-Nya. Ia menghancurkan pekerjaan-pekerjaan iblis dan tidak seorang pun dapat melakukan seperti yang Dia lakukan.

- Ia menyembuhkan orang sakit kusta dengan perkataan-Nya,
- Mencelikkan mata seorang buta oleh karena belas kasihan.
- Ia meneduhkan angin topan dengan perkataan. Dia mengusir
- Roh-roh jahat dengan menghardik setan-setan.
- Memberi makan lima ribu orang dengan 5 roti dan 2 ikan. **Belum pernah ada seorang pun melakukan hal-hal demikian.**

Beberapa nabi melakukan mukjizat dengan terbatas, mereka melakukannya atas nama Tuhannya, tetapi Kristus melakukan segala perbuatan mukjizat atas nama-Nya sendiri, karena kuasa-Nya yang tak terbatas.

Ada seorang bernama Lazarus yang telah mati dan dikuburkan. Kerabatnya yang berdukacita datang kepada Yesus memohon pertolongan-Nya. Ketika Yesus tiba di desa

mereka, Lazarus telah dikuburkan selama 4 hari lamanya. Kemudian Kristus mengham-piri makam itu dan berseru dengan suara kuat: **“Lazarus keluarlah!” Dan orang yang telah mati itupun keluar.**

Bagi Anda, apabila bersedia mendengarkan suara Allah yang menjadi sumber kehidu-pan sejati, maka Anda pun akan dibangkitkan dari kematian rohani akibat dosa. Karena Kristus berkata:

**“Akulah kebangkitan dan hidup” (Yohanes 11:25).**

Akan tiba saatnya semua yang mati akan mendengar suara-Nya dan akan dibangkitkan, apakah menuju Kehidupan bersama Allah atau menuju Pengadilan yang menakutkan. Dan apabila anda membuka hati bagi suara Kristus, anda akan memperoleh kebahagiaan dan dianugerahi hidup kekal.

## **6. MENGAPA KRISTUS HARUS MENDERITA DAN MENGALAMI KEMA-TIAN?**

Kristus mati – hal itu memang benar dan pasti. Dia mati setelah mengalami penderitaan yang menyakitkan. Hal kematian dan bagaimana Ia mati telah diketahuinya karena di-nubuatkan dengan jelas.

Apakah anda tahu dimana anda akan mati? Apakah di kota atau di jalan atau diatas tem-pat tidur Anda? Apakah Anda meninggal karena kecelakaan atau meninggal secara nor-mal? Pada usia berapa anda meninggal, tanggal dan bulan apa? Apa yang akan terjadi dengan sanak keluarga setelah anda meninggal?

Kita sama sekali tidak mengetahui tentang kematian kita. Para nabi juga tidak tahu wak-tu kematian yang ditentukan bagi mereka. Tetapi Kristus tahu dan menubuatkan bahwa Dia akan mati di kota Yerusalem, setelah diadili oleh tua-tua Yahudi dan pemerintahan Romawi dan setelah mengalami banyak penderitaan. Atas kehendak-Nya Ia memilih kapan akan mati.

Hari kematianNya bersamaan dengan pesta Paskah yang besar dimana orang mengor-bankan domba, sehingga murka Allah tidak akan turun atas mereka karena dosa mereka. Pada hari yang sama, Yesus mati sebagai Anak Domba Allah yang membawa dosa du-nia, menanggung kesalahan kita agar murka Allah yang menyala-nyala tidak tertimpa kepada orang yang percaya kepada-Nya. Bagi yang percaya dalam Kristus akan menjadi suci dan dibenarkan untuk selamanya.

Ketika itu, Kristus tidak hanya menubuatkan waktu, cara dan tujuan kematianNya, tapi juga meyakinkan pengikut-Nya bahwa ia akan bangkit dari kematian setelah tiga hari.

Tidak seorang pun yang mampu menghalangi kebangkitan kemenangan-Nya dan itu benar-benar terjadi. Yesus berkata:

**“Tidak seorangpun mengambilnya dari pada-Ku, melainkan Aku memberikannya menurut kehendak-Ku sendiri. Aku berkuasa memberikannya dan berkuasa mengambilnya kembali” (Yohanes 10:18).**

Tidak ada seorangpun yang mengetahui waktu kematiannya dan tidak memiliki kuasa untuk membangkitkan dirinya. Kristus mati - menanggung dosa dunia dan mati demi pembenaran kita. Dia satu-satunya yang memberikan hidup-Nya kepada setiap orang yang percaya kepada-Nya. Kita tidak menemukan manusia di dunia ini yang mati dan bangkit seperti Dia. Kematian Kristus adalah berkat Allah yang luar biasa bagi seluruh umat manusia.

## **7. MAKNA KEMENANGAN KRISTUS ATAS DOSA**

Kristus benar-benar mati dan disemayamkan di dalam kubur yang terbuat dari batu keras. Para musuh-Nya menutup pintu kubur itu dengan dengan batu yang besar dan diberi materai kekaisaran, sehingga murid-murid Yesus tidak mungkin dapat mencuri tubuh-Nya pada malam hari. Apalagi mereka menempatkan sepasukan tentara Roma menjaga pintu makam itu.

Namun setelah tiga hari, Kristus bangkit dari antara orang mati dan keluar dari kubur itu. Setelah itu murid-murid-Nya menemukan kuburan itu kosong. Mereka heran dan ketakutan serta gemetar ketika bertemu Kristus yang hidup, karena mereka mengira bahwa Dia adalah hantu. Tetapi Kristus menyapa murid-murid itu dan menunjukkan bekas luka paku di tangan dan kaki-Nya. Ia makan di depan mereka dan mengizinkan mereka menjamah-Nya agar mereka yakin bahwa Ia sungguh-sungguh telah bangkit dengan tubuh yang nyata.

Semua nabi dan utusan Allah mati. Tubuh mereka dikubur, hancur dan menyatu dengan tanah. Tetapi Kristus hidup, menang atas kematian.

Apakah Anda mengerti makna kebangkitan Kristus dari kematian? Allah Maha Besar membuktikan dengan karya-Nya yang besar ini bahwa Allah mengasihi Kristus yang tersalib dan menerima pengorbanan-Nya di kayu salib untuk keselamatan dunia.

## **8. BAGAIMANA MENURUT ANDA TENTANG KENAIKAN KRISTUS KE SURGA?**

Apakah Anda tahu bahwa Kristus naik ke surga dan duduk di sebelah kanan Allah? Kris-

tus memiliki hubungan yang paling dekat dengan Allah, tak seorangpun menyamai Dia. Sebagaimana Ia turun dari Surga menjadi manusia, demikian pula Ia kembali ke Surga setelah mengalahkan dosa, maut, dan membinasakan kuasa iblis melalui kematian-Nya.

Kristus adalah Perantara yang setia dan hebat bagi setiap orang yang datang pada Allah dalam nama-Nya. Barangsiapa yang percaya dalam nama-Nya akan mengalami kepenuhan Roh Kudus. Mereka menjadi diperbaharui dalam pikiran dan dianugerahkan kelimpahan hidup ilahi yang nampak melalui tingkah laku yang murni. Jika anda ingin mengalami Kristus yang hidup dan karya penebusan-Nya, maka bukalah hatimu agar kuasa Roh-Nya bekerja. Lalu Anda akan melihat Dia dengan iman dan hidup Anda akan sesuai dengan rancangan dan kehendak Allah.

Siapa yang menolak Kristus, dia menolak Allah yang telah menyerahkan Yesus sebagai tebusan untuk dunia. Allah menggenapi nubuatan yang diwahyukan Allah kepada nabi Daud, berupa nubuat tentang Kristus yang naik kepada Allah:

**“Duduklah di sebelah kanan-Ku, sampai kubuat musuh-musuhmu menjadi tumpuan kakimu” (Mazmur 110:1).**

Setiap orang yang menolak kasih Allah yang dinyatakan dalam Kristus artinya mengutuk diri sendiri. Bagi setiap orang yang menolak kasih karunia Allah, layak dan pasti tetap berada dibawah murka Allah karena dengan sengaja menolak jalan keselamatan satu-satunya dari Allah.

Sebelum kebangkitan Kristus, maut merupakan musuh terbesar umat manusia. Tetapi Kristus mengalahkan maut dan memberi hidup baru. Ia tidak pernah mati dalam kekekalan. Setiap orang yang berpegang teguh kepada-Nya akan ikut ambil bagian dalam kuasa-Nya yang mengalahkan kejahatan. Apakah Anda mengerti berkat-berkat kuasa kebangkitan Kristus, dan sudahkah Anda menerima-Nya? Kalau belum, terimalah Dia sekarang juga.

## **9. APA YANG ANDA KETAHUI TENTANG KEDATANGAN KRISTUS YANG KEDUA KALI KE DUNIA?**

Kristus adalah kasih. Ia mengasihi semua orang, terutama mereka yang hidup dalam Roh Kasih-Nya, yang menjadi orang-orang penuh kasih dan pengampun, sama seperti Allah yang telah mengampuni mereka dalam Kristus. Kristus menginginkan kita bersama Dia selamanya. Yesus menubuatkan kedatangan-Nya yang kedua kali dengan cara yang sama ketika Dia menubuatkan kematian dan kebangkitan-Nya. Setiap orang yang bijaksana akan mempersiapkan diri menyambut Dia karena tahu bahwa Dia akan datang dalam kemuliaan yang besar. Ia akan memisahkan antara mereka yang telah menerima penebusan-Nya dan mereka yang keras hati, sombong dan tidak mau mengakui bahwa

mereka orang berdosa dan membutuhkan pengampunan Kristus.

Saudara yang terkasih, segeralah menerima Kristus agar anda jangan jatuh ke dalam Pengadilan Terakhir. Karena hanya Dialah satu-satunya yang dapat membebaskan Anda dari murka Allah yang akan datang.

Semua orang percaya yang setia menanti kedatangan Kristus. Bahkan orang Yahudi maupun Muslim mengetahui bahwa Kristus akan datang segera. Ada yang percaya bahwa Kristus akan memerintah selama 40 tahun. Ada yang memperkirakan pemerintahannya selama 100 tahun dan yang lain meyakini 1000 tahun. Tetapi Alkitab menjamin kita bahwa Yesus adalah Raja di atas segala raja dan Tuhan di atas segala tuhan dan Ia tidak berkesudahan. KerajaanNya untuk kekal selamanya.

Dia berkata:

**“... Aku adalah Raja. Untuk itu Aku lahir dan untuk itulah aku datang ke dalam dunia ini, supaya Aku memberi kesaksian tentang kebenaran, setiap orang berasal dari kebenaran mendengarkan suara-Ku” (Yohanes 18:37).**

## **10. APA YANG ANDA PAHAMI TENTANG NAMA DAN GELAR KRISTUS?**

Beberapa nabi memiliki gelar khusus. Abraham disebut sahabat Allah. Musa, Juru-Bicara Allah dan Kristus adalah Firman Allah dan Roh daripada Allah. Tetapi dalam Injil kita baca tentang nubuatan langsung, ketika terdengar suara berkata:

**“Inilah Anak yang Kukasihi, kepada-Nyalah Aku berkenan, Dengarkanlah Dia” (Matius 17:5).**

Apa arti ungkapan “Anak Allah ?” Seorang anak tentu memiliki memiliki sifat dari ayahnya. Begitu pula dengan Kristus, kita dapat melihat sifat Allah melalui Kristus, seperti yang dikatakan Yesus kepada murid-murid-Nya:

**“Barang siapa melihat Aku, ia telah melihat Bapa” (Yohanes 14:9).**

Mungkin Anda berkata, Allah melarang hal itu! Dia hanya seorang nabi. Namun saat ini saya menantang anda untuk menuruti firmanNya? Jika menolak, Anda akan diadili jika Anda tidak sungguh-sungguh bertobat dan mengalami perubahan dalam pikiran maupun perbuatan.

Merupakan suatu misteri yang sangat besar bahwa Yesus datang sebagai hamba Allah untuk membebaskan hamba-hamba dosa. Dia datang ke dunia sebagai orang yang merendahkan diri untuk menunjukkan pada kita bagaimana sebenarnya manusia sejati. Jadi bukan kuasa dan kemuliaan yang menyelamatkan kita, tetapi hanya kasih Kristus. Seorang yang menyandang pedang tampak kuat, tetapi mereka yang dapat menguasai



diri yang lebih kuat. Dan yang paling luar biasa dari semuanya itu adalah Dia yang menyerahkan hidupNya menjadi tebusan bagi orang banyak. Dengan alasan inilah, Rasul Yohanes menyatakan:

**“Firman itu telah menjadi manusia dan diam di antara kita, dan kita telah melihat kemuliaan-Nya, yaitu kemuliaan yang diberikan kepada-Nya sebagai Anak Tunggal Bapa, penuh kasih karunia dan kebenaran” (Yohanes 1:14).**

Kristus menjelma menjadi manusia supaya kita dapat mengerti bahwa Allah adalah Bapa yang baik, yang mengasihi dan mengampuni dan bukan penakluk, perusak dan berkepribadian semu. Jadi, Kristus memberi kita pengertian baru tentang Allah. Dan Yesus tidak hanya mengajarkan sifat-sifat Allah, tetapi hidup dalam kasih Allah untuk kita, agar kita dapat memahami akan moto hidup baru: Kasih Abadi.

## **11. APAKAH JAWABAN ANDA ATAS TAWARAN KRISTUS ?**

**Anak Allah berkata kepada Anda dengan suara-Nya yang lembut: “Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberikan kelegaan kepadamu. Pikullah kuk yang Kupasang dan belajarlah kepada-Ku, karena Aku lemah lembut dan rendah hati dan jiwamu akan mendapat ketenangan. Sebab kuk yang Kupasang enak dan beban-Ku ringan” (Matius 11:28-30).**

Ketika Yesus memanggil murid-muridNya dengan kata-kata ini mereka segera ikut, meninggalkan rumah, keluarga dan pekerjaannya, dan mengikuti Yesus, percaya kepada panggilan-Nya. Saat mereka mengikuti Yesus, mereka semakin mengerti dan percaya kepada-Nya dan menyerahkan hidupnya pada Yesus sampai akhirnya mereka dipenuhi dengan kuasa Roh Kudus. Kristus hidup sampai hari ini dan menanti respon anda sebab Dia memanggil anda secara pribadi untuk meninggalkan segala sesuatu dan mengikuti Dia. Maka Anda akan mengenal Dia lebih dalam dan Anda akan menyerahkan diri anda dalam Anugerah-Nya. Dia akan mengurapi anda dengan Roh-Nya yang kudus untuk mengubah Anda baik dalam ucapan maupun perilaku. Lalu Anda akan menjadi orang yang benar, berguna, rendah hati, dan penuh kasih. Dan damai dari Allah yang melampaui segala akal akan memelihara hati dan pikiran anda sampai kedatangan Kristus yang kedua kali, yang semakin dekat.

## 12. KUIS

Pembaca yang budiman, Jika Anda telah mempelajari buku ini, Anda akan mampu menjawab pertanyaan-pertanyaan berikut:

1. Apakah keajaiban tentang kelahiran Kristus ?
2. Mengapa Kristus tetap tidak berdosa ?
3. Apakah rahasia perkataan Kristus ?
4. Perbuatan Kristus apakah yang paling berkesan bagi anda ?
5. Apakah yang aneh tentang kematian Kristus ?
6. Apakah makna kebangkitan Kristus ?
7. Dimanakah Kristus sekarang dan apa yang dilakukan-Nya ?
8. Apakah pengertian anda tentang kedatangan Kristus kedua kali ?
9. Siapakah Kristus menurut anda?

Jika anda menjawab dengan benar sebagian besar pertanyaan di atas, kami akan mendaftarkan anda pada kursus tertulis kami. Tuliskanlah jawaban anda pada selembar kertas yang terpisah. Mohon tuliskan alamat anda dengan jelas dan kirim email atau hubungi kami di:

**[indo@call-of-hope.com](mailto:indo@call-of-hope.com)**

**HP/WA 0816332635**

**[www.call-of-hope.com](http://www.call-of-hope.com)**